



Tomado de: La Demajagua

El Día Internacional de las Familias se celebra el 15 de mayo de cada año, con el fin de concienciar a la población sobre el papel que tiene la familia en la educación y la formación de los hijos desde la primera infancia.

El origen de esta fecha se estableció a partir de los años ochenta. Sin embargo, en 1994 la Asamblea General de las Naciones Unidas proclamó este día oficial, tomando en cuenta que la familia es el núcleo central de cualquier sociedad.

Desde entonces, el Día Internacional de las Familias representa una fecha emblemática para resaltar su valor a nivel mundial. De ella depende que los seres humanos logren integrarse de manera sana y completa a su entorno y de esta manera alcanzar niveles de convivencia, donde se respeten las reglas y normas que rigen a la sociedad.

La formación del núcleo familiar permite la existencia de una unidad de consumo, la transmisión de valores que pasan de una generación a

Hoy es el Día Internacional de las Familias

Visto: 141

otra, así como el establecimiento de lazos afectivos entre los distintos miembros que la conforman.